



ミスベリングニュースしまね

しまねの水辺をもっと元気に！ Vol.16 H27.10.30

【トピックス】ミスベリング縁日レポート②（全2回）

・宍道湖のミスベ潜在能力があふれた「ミスベリング縁日・まつえ」を振り返る。

宍道湖で自由に遊んでみた。

■「応募型未来創造アクション」としてミスベリング縁日の内容を公募した中で、最もエネルギーにあふれたのは、宍道湖面を使ったアグレッシブな企画です。

■いまやミスベ遊びからは外せないSUP(スタンドアップパドルボード)の体験をはじめ、カヤック体験、さらには2人乗りのカヤックにお客さんを乗せて宍道湖を周遊する「ミズベの人力車!？」なるものも出現。また、職人技とも言えるカヌーの手作り実演など、個性あふれるメニューとなりました。その中でも、宍道湖で初開催となる「第1回宍道湖ゴザ走り大会」は大きな注目を集め、ミズベに新たな可能性を生み出しました。

■湖岸では子供達がハゼ釣りに夢中。様々な人たちが思いのままにミズベで遊びました。



モンスターSUP(宍道湖初)でジャンプ



斬新すぎる「湖上ゴザ走り」



カラフルなカヤックで湖上に漕ぎ出す



湖面はカヌー、SUP、湖岸ではハゼ釣り

宍道湖のことを学んでみた。

■一方、宍道湖岸の岸公園では、宍道湖を学ぶ企画で子供達がお勉強する場面も。

■宍道湖の水質について体験しながら学ぶコーナーや宍道湖7珍の「すもうあしこし」を釣り(実物ではありません)、楽しみながら勉強する場所も設け、小さな子供達もたくさん見えました。



宍道湖の水質を勉強する教室



磁石の竿で宍道湖7珍とまつえランドのスタンプをゲット

宍道湖でくつろいでみた。

■縁日ではミズベのオープンカフェを設置し、しじみ汁、中海の海藻で作ったご飯、コーヒーや軽食等の提供も行いました。

■朝の宍道湖でヨガをする「ミズベで朝ヨガ☆」は、湖面でしじみ漁が行われている中、偶然で不思議なコラボ空間を創り出しました。



オープンカフェでくつろぎの時間



朝ヨガ(湖上のしじみ漁船とともに)

これからの宍道湖の賑わいを考えてみた。

■縁日と並行して、松江市街地のまつえランド、大橋川から宍道湖、嫁ヶ島への渡船、嫁ヶ島での茶席なども行われ、線的なつながりが面的に松江を盛り上げました。縁日に賛同し、ご応募頂いた皆さんとのつながりだけでなく、これまで松江を盛り上げようと尽力されてきた皆さんとのつながりも深まったと思います。

■縁日の期間、宍道湖の夕日を訪れる観光客はたくさんでした。もっと宍道湖のミズベを活かして、松江に賑わいを生み出す仕組みを考える必要があるように感じます。縁日で生まれたつながりをきっかけに、地域全体でミズベのことを考える場所を、ミスベリング縁日は提供していきたいと思ひます。



■ミスベリング縁(えにし)に入って島根の水辺をもっと盛り上げよう。
水辺が好きな人、楽しみたい人、新しいことにチャレンジしたい人などなど、お待ちしております。

活動内容はFacebookで検索！



ミスベリング縁



■お問い合わせは、お気軽に出雲河川事務所計画課(0853-20-1761)まで